

なかよし塩川

第2号

文責：校長（佐藤）

塩川お話の会「読み聞かせ」



今年も「塩川お話の会」の皆さんに読み聞かせをしていただきます。今年は年間18回木曜日に行われる予定です。5月9日（木）はその第一回目でした。どの学年の児童も、お話の会の皆さんの読み聞かせに、集中して聞き入っていました。これをきっかけに、もっと図書館を利用して、たくさん本を読んで欲しいです。

本は心のダイヤモンド。読書は自分の考えを広げてくれます。時にはテレビを消して、親子で読書をする時間を作ってみてはいかがでしょうか。

全校一斉下校



5月10日（金）全校で一斉下校をしました。全校が校庭に支部毎に並び、安全指導の先生のお話を聴いてから、支部毎に並んで帰りました。これは、毎学期一回程度行われますが、支部担当職員が安全指導をしながら下校指導を行い、子どもたちの安全意識を高める目的で行われています。また、併せてこの日は、支部子ども会の会長児童とPTA各支部副支部長さんおよびPTA校外指導部の方で通学路の危険箇所や子どもを守る安心の家の確認などを行いました。「自分の命は自分で守る」という意識を持ち、安全に気をつけて登下校できるように指導していきます。



6年生 わが家のセーフティーリーダー委嘱式

5月20日（月）わが家のセーフティーリーダー委嘱式が行われました。これは児童が地域の安全活動等に積極的に貢献することにより、自主性・自発性・規範意識を育てようという趣旨で、



警察署を中心に「わが家のセーフティーリーダー」が委嘱されています。本校では6年生25名が上田警察署長さんから、「安全を守るリーダーになってほしい。」と委嘱状を手渡されました。具体的には、「毎日あいさつをする。」「交通安全に気をつける。」「下級生の模範となり、危険なことには注意する。」等を心がけてほしいということでした。委嘱式の後には、スクールサポーターの方から、情報モラルやオンラインゲームの危険性についてのお話をお聞きしました。



を心がけてほしいということでした。委嘱式の後には、スクールサポーターの方から、情報モラルやオンラインゲームの危険性についてのお話をお聞きしました。

2年生 しおがわ敬老園交流訪問



5月23日（木）2年生がしおがわ敬老園に交流に行きました。「うんどうかいきてください」という招待状をプレゼントし、班に分かれて、自己紹介をし、お名前を聞いたり肩をもんだり、交流の時間は、あっという間に過ぎました。最後は、パブリカのダンスを

披露して、また来ますと約束をして帰ってきました。2年生は、年間を通して6回の訪問を予定しています。



鑑賞音楽教室 パーカッション「Woods」



5月24日（金）移動鑑賞音楽会が塩川小体育館で行われ、全校で音楽を楽しみました。今回の演奏団体は「パーカッション“Woods（ウッズ）の皆さんでした。マリンバ・ドラム・グロッケンなどの打楽器を中心に軽快なリズムの曲、8曲の演奏がありました。和太鼓やスチールパンという珍しい楽器の演奏もあり、子どもたちは手拍

子をしながらリズムに乗っていました。最後は全校が総立ちで、ラテンのリズムにノリノリになって、手拍子しながら踊り出す子が何人もいました。演奏者と会場が一体になり、体全体で音楽を楽しんだ鑑賞音楽会になりました。



お知らせ

（1）職員非違行為防止研修の実施

塩川小学校では、子どもたちが安全で安心して学校生活を送れるよう、職員が定期的に非違行為防止についての研修を行っています。研修の中では、子どもたちを指導する際の注意点や個人情報の保護、SNSの注意点等多岐にわたって子どもたちの安全を守るための指導法を学びます。また、校内ルール等を作成し、職員同士お互いに見合い、守り合う体制を整えています。子どもたちには、何か困ったことや心配事がある時は、遠慮なく保健室や相談室へ行くことを推奨しています。お家の方も、何かお子さんのことで担任には相談できないことなども、遠慮なく保健室や相談室の先生や校長・教頭にご相談ください。

（2）これからの学校の予定

- ・6月15日（土） 土曜参観日、保護者引き渡し訓練
- ・6月24日（月） 給食週間（～28）
- ・6月28日（金） 2・5年参観日
- ・7月 5日（金） 1・6年参観日
- ・6月26日（水） プール開き
- ・7月 2日（火） 3・4年参観日
- ・7月11, 12日 5年高原学習